# しろ通信

平成30年6月28日 練馬東小学校 校長 山田 美鈴



先日はお忙しい中、家庭訪問への御協力ありがとうございました。子供たちの日頃の様子がよく分かりました。 学校での指導の参考にさせていただきます。

また、宿泊学習では御準備、御協力ありがとうございました。子供たちが宿泊学習で得た経験を今後の学習に 生かしていけよう指導していきます。

7月に入り、これから暑くなることが予想されます。学校でも体調管理に気を付けるよう言葉掛けをいたします が、御家庭でも気を付けていただけたらと思います。

#### 軽井沢宿泊学習

6月18日から20日まで、2泊3日の宿泊学習に行ってきました。3日目は雨が降り、予定していた行程が少し 変更になりましたが、様々な所に行き、3日間しっかり学習することができました。どの子も昨年度の宿泊学習か らの成長が見られました。宿泊学習の詳細につきましては、次回の保護者会でお伝えします。







#### 水泳指導

6月22日から水泳指導が始まりました。水の中に入る前に、水泳 のきまりを確認しました。その後、水の中に潜ったり、踊ったりして水 慣れをしました。今後は5グループに分かれて指導を行っています。 安全に水泳指導を行うために、手足の爪のチェックをお願いします。

#### 体力テスト

先日体カテストを行いました。それぞれ の学年に入り、ソフトボール投げや、反復 横跳び、シャトルランなどを行いました。み んな一生懸命に取り組んでいました。結果 は後日配布いたします。

## 6年生岩井移動教室

7月2日~5日まで、6年生は岩井移動教室に行きます。移動教室に向けて食事係や生活係などの係活動から 通常の学級の児童と一緒に行います。当日の集合が早いので遅れないようにしましょう。

# 道徳コーナー

6月の道徳は、高学年グループは「感謝」について学習! しました。教材を読んで自分の周りで生活を支えてくれる「 人について考えました。低学年グループは、「いいところ みつけ」をしました。普段の友達の様子を思い出し、いい ところを伝え合うことで、お互いのよさを考えたり、認め合! うことができました。

## 算数コーナ

【〇〇グループ研究授業について】

6月25日に「5までの数」についての授業を行いま した。タイルを使って、5の合成、分解に取り組みまし た。タイルを使って学習していくことで、より理解を深 め、2桁の数の学習や繰り上がり、繰り下がりのある 」計算につなげていきます。

# 保護者会について

7月17日(火)14:30~すずしろ2組で保護者会を行います。軽井沢宿泊学習のことや、夏休みの生活につい てお話する予定です。御参加よろしくお願いいたします。